

Try!

高岡市立横田小学校
第3学年だより6月号
令和5年5月31日

運動会では、たくさんのご声援、ありがとうございました。子供たちは保護者の方の声援に後押しされ、練習以上の力を発揮することができました。このがんばりを自信にして、これからの生活に生かして行ってほしいと思います。

大きな行事が一段落した6月は、落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組んでいきたいと思っています。

<水泳学習について>



6月28日(水)にプール開きを行います。下記の準備をお願いします。

○ 準備物

① 水着

水着を新しく購入される方は、身体にフィットする装飾のないものを選んでください。(ゆったりとした水着は、水着と身体の間に入り、水泳学習には適していません。男子のトランクス型は水の抵抗が大きく泳ぎにくいです。女子のスカートやフリル付き等も同様です。)

② バスタオルやフェイスタオル ③ 濡れた水着を入れるビニール袋 ④ 水色の水泳帽

⑤ ゴーグル(必要な人) ⑥ 水泳バッグ

※すべてに記名して、6月27日(火)までに準備をお願いします。

○ 水泳学習に向けてのお願い

- 体調不良等で水泳学習に参加しない日は、連絡帳に、その旨を必ず連絡してください。
- 長い髪はしばり、水泳帽の中に髪の毛をきちんと入れられるように家で練習してください。
- 手足の爪は短く切っておいてください。
- 耳や鼻、皮膚に疾患があるときは、早めに治療を済ませ、医師の許可をもらってください。
- ヘアピンや絆創膏は、プールに入る前に外します。

上記のことを確認していただき、安全に楽しく活動に取り組みたいと思います。

<全力を出し切った! 最高・最後の運動会 >

運動会では「しっ子みんなで心のバトンをつなごう!! 最高・最後の運動会」のスローガンのもと、一人一人が全力を出し切り、最後まで諦めずに頑張る姿を見ることができました。また、閉校となる横田小学校に思いを馳せながらも、新しい小学校への期待もさらに高まったようです。

~子供たちの感想から~

- ・みんなときょう力して、かてたから楽しかったです。
- ・毎年少しずつ、せいちょうしたすがたを、お母さんやお父さんたちに見せたいと思いました。
- ・まけてしまってくやしかったけど、わたしの全力を出せたので、さいこうの思い出になりました。
- ・横田小学校最後の運動会は、まけてしまったのでとてもくやしかったです。新しい小学校の運動会は、ぜったいに勝ちたいです。

